

PERIODICO OFICIAL

DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE HIDALGO.

Los leyes y decretos dispuestos en carácter oficial, son publicados por el solo medio de publicarlos en este periódico.

TOMO LXVII. PACHUCA DE SOTO, 24 DE OCTUBRE DE 1904.

NÚM. 40

DIRECCIONES:

La Secretaría General.

11.406

Al sargento en jefe que dice: República Mexicana. Estado de Hidalgo. — Secretaría General. — Servicio de Correos.

No Recibido. — México, D. F., 23 de octubre de 1904.
— P. El Gral. de División Secretario. El Gral. de Div. Jefe del Depto. JULIO GARCIA. — Rúbrica. Y lo transmiso a Ud. por acuerdo del C. Gobernador para su conocimiento en lo cumplimento y demás fines consignados.

Protesto a Ud. mi atenta consideración.
Bogotá Efectivo. No Recibido. — Pachuca de Soto, octubre 20 de 1904. — El Gral. Gral. Lázaro Guillermo Barrios B.

GOBIERNO DEL ESTADO

PODER EJECUTIVO

11.406

Al sargento en jefe que dice: República Mexicana. Estado de Hidalgo. — Secretaría General. — Servicio de Correos.

No Recibido. — México, D. F., 23 de octubre de 1904.
— P. El Gral. de División Secretario. El Gral. de Div. Jefe del Depto. JULIO GARCIA. — Rúbrica. Y lo transmiso a Ud. por acuerdo del C. Gobernador para su conocimiento en lo cumplimento y demás fines consignados.

Al sargento en jefe que dice: República Mexicana. Estado de Hidalgo. — Secretaría General. — Servicio de Correos.

No Recibido. — México, D. F., 23 de octubre de 1904.
— P. El Gral. de División Secretario. El Gral. de Div. Jefe del Depto. JULIO GARCIA. — Rúbrica. Y lo transmiso a Ud. por acuerdo del C. Gobernador para su conocimiento en lo cumplimento y demás fines consignados.

CIRCULAR NÚMERO 219

La Secretaría de Guerra y Marina, en oficio 2023
de fecha 26 de diciembre de 1903, para que se
enviara a la Sección de San Luis Potosí, Tucumán, Hidalgo
y Durango un mandatario con cargo de 5 mil pesos y 5.000
pesos de diferentes calibres en vista de la misma
que se había para desbarcar de los Estados
de armas y municiones.

Lo que transcribo a usted por acuerdo del C. Gobernador
y acuerdo de su Comité Ejecutivo, comunicando
que el acuerdo anteriormente mencionado quedó
dicho y efectuado en la Sección de San Luis Potosí,
pues es la vista de armas cartuchos, artículos sueltos,
poderes y accesorios. Considero e pido su conocimiento
— Afectuosamente. P. el Gral. de División Soto. EL Gral.
de Div. Jefe del Depto. JULIO GARCIA. — Rúbrica.

Lo que transcribo a usted por acuerdo del C. Gobernador
y acuerdo para su debido cumplimiento, pongo la publicación
protegida a usted en su total consideración.
Bogotá Efectivo. No Recibido. — Pachuca de Soto, octubre 23 de 1904. — El Gral. Gral. Lázaro Guillermo Barrios B.

CIRCULAR NÚMERO 220

Al sargento en jefe que dice: República Mexicana. — Estado de Hidalgo. — Secretaría General. — Servicio de Correos.

No Recibido. — México, D. F., 23 de octubre de 1904.
— P. El Gral. de División Secretario. El Gral. de Div. Jefe del Depto. JULIO GARCIA. — Rúbrica. Y lo transmiso a Ud. para su conocimiento en lo cumplimento y demás fines consignados.

Al sargento en jefe que dice: Estado Unido de México. — P. el Gral. Ejecutivo Federal. — México — Departamento Agrario.

VISTO en revisión al expediente de dotación de uniforme promovido por los vecinos del poblado de SAN CORNELIU. Municipio de Agua Blanca,

Municipio de Hidalgo. — Por acuerdo de 1^{er} de septiembre de 1903, los vecinos del poblado de que se trata, solicitaron ejército de conformidad con las

leyes Agrarias en vigor.

Considerando Segundo. — Terciada la autoridad de referencia a la Comisión Local Agraria respectiva, esta autoridad remitió la trámite del expediente, informe que publicado dicha autoridad en el Periódico Oficial de Gobierno del Estado, en el número 37, correspondiente al 17 de octubre de 1929.

Considerando Tercero. — La mencionada Comisión Local Agraria procedió a la formación del proceso legal pertinente y a recabar los datos técnicos que preveía la Ley Agraria en vigor, mismo, estableció si los propietarios presentes dieron en los términos de la citada ley, para que presentaran las observaciones y probar que estuvieran concienciantes en defensa de sus intereses.

Considerando Cuarto. — Con vista de los elementos remitidos, la Comisión Local Agraria emitió su dictamen, el que fue sometido a la consideración del C. Gobernador del Estado, dicho funcionario con fecha 10 de octubre de 1932 dictó su fallo, cuyos puntos principales son los siguientes:

Primeros. — Es legal y procedente la solicitud de dotación de tierras efectuada ante este Gobierno por los vecinos de la Hacienda de "San Corcel", del Municipio de Iturbide, ex-Distrito de Tenango de Díaz, de esta Entidad Federal. **Segunda.** — Es procedente y se dota al señor don de la localidad de Tenango, una extensión de 293 Ha. (treinta y nueve hectáreas) de terreno que por su condición polínea y con cargo al Gobierno, quedó en la Hacienda, destinadas de las cuales y en la forma que en segundo se expresa, se da tierra a la señora María Isabel Licona, 20 Ha. (veinte hectáreas), de temporal de primera, 24 Ha. (veinticuatro hectáreas), de temporal de 24, 14 Ha. (cuarenta hectáreas) de monte alto y 20 Ha. (veinte hectáreas) de agrestadero laborable y de la Hacienda de la "Perrería de Apulco" 167 Ha. (ciento sesenta y siete hectáreas), de monte alto. **Tercero.** — Las tierras pasan a poder de los vecinos.

La autoridad respectiva fue avisada sobre la base de lo anterior, el año de 1932, para que la parcela ejidal y su dotación se dieran en acuerdo con la superficie dotada al señor don Ricardo Heney el día 10 de diciembre de 1932.

Resolución Indagatoria. — En virtud que se rebiere el artículo 2º del Decreto Presidencial de 28 de diciembre de 1930, pasado, remitido el 19 de enero del año en curso, y que obra en su favor, los vecinos del mencionado citado, expresaron estar conforme tanto a la resolución dictada por el C. Gobernador del Estado de Hidalgo, así como con la posesión y disponibilidad de tierra que el mismo falló comprendida, sin que por otra parte haya constancias de que los beneficiarios afectados contraían acción penal, o que hayan presentado argumentos dentro del plazo que establece el 1º del propio Decreto.

En los términos anteriores, el Departamento Agrario, responde:

Considerando Cuarto. — De conformidad con lo que previene el artículo 1º del Artículo 1º del Decreto Presidencial de 28 de diciembre de 1930, el presidente debe ser tenido de acuerdo con lo que preveía la Ley Reglamentaria de Dotaciones y Re-

tificaciones de Tierras y Aguas, de 21 de marzo de 1929.

Considerando Segundo. — Atendiendo a que los vecinos del núcleo petitorio, en el acta levantada al efecto, manifestaron su conformidad con el fallo dictado por el C. Gobernador del Estado de Hidalgo y que los propietarios afectados no presentaron alegatos en el plazo que hizo citado Decreto, procede de acuerdo con lo que previenen los artículos 3º y 4º del mismo, considerarse subsanariado para los efectos legales el presente expediente y constituirse en todos los términos la resolución presentada del C. Gobernador del Estado dictada el 10 de octubre de 1932.

Considerando Tercero. — Dando de nulidad pública la conservación y propagación de los bosques y arbustos en todo el Territorio Nacional, de acuerdo a la comisión heredada con este decreto, que queda obligada a conservar, resguardar y propagar los bosques y arbustos que cobren la superficie dotada.

Por todo lo expuesto y con apoyo en el artículo 27 Constitucional reformado, en la Ley de 6 de marzo de 1913 reformado, en la Reglamentaria de 21 de marzo de 1929, y en el Decreto Presidencial de 28 de diciembre de 1930, el sonante, Presidente de la República, previo el parecer del Departamento Agrario, resuelve:

Primeros. — Es procedente la dotación de 293 Ha. solicitada por los vecinos del poblado de "San Corcel", Municipio de Agua Blanca de Iturbide, Estado de Hidalgo.

Segundo. — Se confirma en todas sus partes la resolución dictada por el C. Gobernador del Estado mencionado en el apartado del núcleo de vecinos, el día 10 de octubre de 1932.

Tercero. — Es corroborada se dota a los vecinos del poblado de "San Corcel", Municipio de Agua Blanca, Estado de Hidalgo, con doscientas cuatro 293 Ha. (treinta y nueve hectáreas y cinco hectáreas) como sigue: 50 Ha. (cincuenta hectáreas) de temporal de primera, 24 Ha. (veinticuatro hectáreas) de temporal de segunda, 14 Ha. (cuarenta y cuatro hectáreas) de monte alto y 20 Ha. (veinte hectáreas) de agrestadero laborable, de los terrenos propiedad de la Sra. María Isabel Licona y 167 Ha. (ciento sesenta y siete hectáreas) de monte alto de la Hacienda de Perrería de Apulco, de la Testamentaria Ricardo Heney.

Las anteriores superficies quedan en poder del poblado heredando con todos sus usos, costumbres y serridumbres, de acuerdo con el Decreto que se les otorga y aprueba por el Departamento Agrario.

Cuarto. — Para cobrir la presente dotación, decreta la expropiación de las tierras indicadas, juntando a ello los derechos de los propietarios y tales, para que reclamen la indemnización correspondiente de acuerdo con la ley.

Quinto. — El presidente encargado debe garantizar la ejecución de la presente y defender la extensión total de las tierras en su misma comprensión a favor de y bien de sus

los vecinos quedan obligados a conservar, restaurar y propagar los bosques y arbolados que contiene dichos terrenos, sujetándose para ello así como en explotación forestal a las disposiciones legales respectivas; quedan igualmente obligados a cultivar y conservar en buen estado de tránsito los terrenos rurales, en la parte que les corresponda, y sujetarse a las disposiciones que sobre administración ejidal y organización económica y agrícola, dicte el Gobierno Federal.

Sexto.—Inscribanse en el Registro Público de Propiedad, las modificaciones que en las tierras afectadas por virtud de esta expropiación, establezca la resolución presidencial en el Diario Oficial de la Federación y en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Hidalgo; notifíquese y ejéctase.

Dada en el Palacio del Poder Ejecutivo de la Nación, en México, a los cinco días del mes de marzo de mil novecientos treinta y cuatro.—A. L. Rodríguez Rábago, Presidente Constitucional Substituto de los Estados Unidos Mexicanos.—Ángel Vázquez Rábago, Jefe del Departamento Agrario.—En copia del debidamente sellada con su sello.—Subsuelo Electivo. No Reelección.—Méjico, D. F., a.....—El Secretario General, Ingeniero Heriberto Alvarado.

11.300

Al margen un sello que dice: Estados Unidos Mexicanos.—Poder Ejecutivo Federal.—Méjico.—Departamento Agrario.

VISTO en revisión el expediente de dotación de tierras promovido por los vecinos del poblado de ANDHO, Municipio de Huichapan, Estado de

20.3
Resultando Primero.—Por escrito de 26 de febrero de 1930, los vecinos del núcleo que se cita tienen del C. Gobernador de la mencionada Ciudad Federativa, con apoyo en las Leyes Agrarias de tierras.

Resultando Segundo.—Los señores solicitados acudieron a la Comisión Local Agraria en la fecha de la tramitación de este expediente respectivo y año de 1930, poniéndose aquella en el Poder Ejecutivo del Gobierno del Estado.

Resultando Tercero.—La mencionada Comisión Agraria presentó a la Comisión del Poder Ejecutivo y a los señores solicitados los datos necesarios que provee la Ley de 21 de marzo de 1929. Asimismo se dirigió a los propietarios, presentándose en los términos de la citada ley para que diesen sus objeciones y pruebas que estimaran oportuno en defensa de sus intereses. Con este compromiso la señora Juana Esteban de Mejía manifestando que los terrenos que le pertenecen de "Bendito", constituyeron el 10% de ella y de sus hijos, que la finca ya ha sido dividida para diferentes población y que el dueño vendió la finca al Ejido, para el progreso general, por varias razones pudo

de de Dandbo la hacienda por la que comparece, porque después de haberla afectado provisionalmente para el núcleo pladido, solamente se dejaron 39 Ha. de terreno improductivo; la señora Dolores Hervé comparece como propietaria del Rancho de "Dandbo Grande", eligiendo que sea cuando en oposición a la dotación, su recibo no debe ser efectuado porque solo tiene 230 Ha., de las cuales considera 160 como de cultivo y el resto de pasto, que dentro de sus terrenos físicamente están avocadas a 19 de los considerados en el censo y que el resto no existe en el lugar, y finalmente manifiesta que la dotación en todo caso debe hacerse entre las fincas de "La Cruz", "Bendito" y las tierras pertenecientes a "El Síndico" de Maximino Verdúzco, por último, el señor Pablo Aguilar, por la hacienda propietaria de la hacienda de "La Cruz", formó alegatos, diciendo que el Rancho de Dandbo no existe, puesto que los solicitantes de ejidos no son personas establecidas sino personas que no pueden constituir legalmente esa Rancharia, que a estos trabajadores les proporciona la finca todos los elementos necesarios, vivienda, habitación gratuitamente y que en caso de proceder la dotación, la hacienda de "La Cruz" no debe contribuir a ella ni debe agotarse los terrenos disponibles en los predios de "Bendito", "Lagunillas", "La Borda", "Dandbo Grande", etc.

Resultando Cuarto.—Con vista de los elementos recibidos la Comisión Local Agraria elaboró su dictámen el 6 de septiembre de 1932, proponiendo una dotación de 627 Ha. para 45 caseríos, de la siguiente manera: del predio "Dandbo Grande", 72 Ha. de temporales y de "Bendito" 60 Ha. de temporales, 260 Ha. de ejidatario para cría de ganado y 175 Ha. de cereal. El dictámen anterior fue sometido a la consideración del C. Gobernador del Estado, quien con fecha 8 del mismo año y año dictó su resolución aprobando aquél en todas sus partes.

Se dio la posesión provisional de la superficie dotada al poblado solicitado el 17 de noviembre de 1932.

Resultando Quinto.—El expediente por los productos debidos fue enviado a revisión de la Comisión Nacional Agraria. Dicha Oficina en plazo a los propietarios de las fincas situadas dentro del radio de 7 kilómetros para que presentaran sus alegaciones y pruebas que estimaran convenientes en defensa de sus intereses, con este motivo se cumplió con la señora Juana Esteban de Mejía, quien manifestó en todos sus puntos los alegatos producidos en primera instancia, a su vez los vecinos se presentaron en esta reunión el 23 de enero último, conforme a lo dispuesto por el artículo 2º del Decreto Presidencial de 28 de diciembre de 1933, manifestaron su inconveniencia tanto con el fallo provisional como con la posesión y deslinde de las tierras que el mismo comprende.

Resultando Sexto.—Hecho el estudio fundamentante por el Departamento Agrario, se llegó a las siguientes conclusiones: que en el poblado anterior existen 48 individuos que requieren todos los servicios fijados por la ley para obtener parcelas ejidales que dentro del radio de 7 kilómetros a quienes

refiere la misma, se hallan las siguientes fincas: en primer término, el Rancho de "Dandío Grande", en el cual se encuentra ubicado el caserío que ocupa los vecinos pertenecientes; en segundo término, la hacienda de "Bonito", Ranchos "Dandío Grande", "La Boveda", "Lagunillas" y "El Zapote", y en tercer término la hacienda de "La Cruz", Rancho de "Tenerife", "La Palma" y "Narciso", este teniendo además pero más al norte del poblado pequeñas propiedades y ejidos de oficio; que de las fincas anteriormente citadas no son de afectación las ranchos de "Dandío Grande", "La Boveda", "Lagunillas", "El Zapote", "Tenerife", "La Palma" y "Narciso", por ser pequeñas propiedades; que el Rancho de "Dandío Grande" pertenece a la Sociedad de Guadalupe Magos, habiéndola adquirido la señora Dolores Herrera con posterioridad a la fecha de la publicación de la actividad de ejidos, y que la finca consta con 403 Ha., de las cuales 280 Ha. son de temporal y 123 Ha. de agostadero para cría de ganado que equivalen a 411-25 Ha. de temporal bruto, que la hacienda de "Bonito" es de propiedad del señor Vicente Mejía Galindo y que con posterioridad a la publicación de la actividad consta en su posesión José Guillermo, Vicente y José Mejía Robles y la señora Julia Rubio de Mejía, siendo terreno libre de afectación; los ejidos constan 2150 Ha. de temporal 1877-80 Ha. de agostadero para cría de ganado, que equivalen en total a 2105 Ha. de temporal bruto, que la hacienda de "La Cruz" pertenece a la Hacienda del señor Rafael Aguilar y consta con una superficie de 1391 Ha. clasificadas así: 842-80 Ha. de temporal, 247-10 Ha. de labrable, 3600 Ha. de agostadero para cría de ganado y 72 Ha. ocupadas por viviendas, desfruchos, bordes, barrancas y cañadas, y tienen la dotación definitiva propuesta para el poblado "Zapote", a esta finca le quedan 114 Ha. de temporal, 36-40 Ha. de labrable y 3222-80 Ha. de agostadero para cría de ganado, que el poblado "Zapote" tiene entre sus tierras de esta actividad en promedio 1400 Ha. y kilómetro de la carretera federal que trabaja del Municipio y sus vecinos se dedican principalmente a labores agrícolas tomando en consideración la situación de las fincas y cercanías, racionales de lo indispensable para satisfacer sus necesidades.

Considerando lo anterior el Departamento Agrario dictó su dictamen; y

Considerando Primero: — El presente caso debe determinarse con acuerdo a las disposiciones del Código Agrario vigente, de conformidad con lo que establece en su artículo 5º transitorio del propio Ordenamiento.

Considerando Segundo: — La capacidad del poblado "Zapote" y consecuentemente su necesidad mismo es insuficiente aprobadas ya que en el recientemente mencionado que se discuten y vienen para satisfacer sus necesidades.

Considerando Tercero: — Los alegatos producidos por los señores Julio Rubio de Mejía Galindo y Dolores Herrera, así como los de la Sociedad pro-

pietaria de la finca de "La Cruz", no son de aplicación ni consideración por las razones siguientes:

a).— Porque la finca de "Bodejito" debe considerarse como de la propiedad del señor Vicente Mejía Galindo, para los efectos de esta resolución, ya que el cambio es el régimen de la propiedad, más por objeto eludir la aplicación de las Leyes Agrarias, y además, porque a este predio le quedan tierras en mayor superficie que la de la pequeña propiedad después de contribuir para la dotación que se establece.

b).— Porque para los efectos de esta resolución la propietaria de la finca de "Dandío Grande" es la Sociedad de Guadalupe Magos, pero suponiendo sin conceder que la ocurrida fuere la propietaria legal del citado predio, igualmente sus alegatos no son de tomarse en cuenta, respecto al caso, porque los interesados no presentaron prueba documental alguna que justificara la falta de vecindad de vecinos, que dice no vive en el lugar; por lo que se rebasa a la insuficiencia de la finca, porque el pago de la dotación al poblado de Dandío, equivale a considerar el límite señalado por los artículos 51 y 52 mencionado con el 57 del Código Agrario, y en cuanto a que para la dotación deben tomarse tierras de las fincas que menciona, dato es materia que se deriva del estudio de dicho expediente y de la situación que guardan las fincas afectables para determinar el orden de afectación.

c).— Porque a la hacienda de "La Cruz", debe pagar de contribuir para la dotación que se establece, le queda una superficie integrada por tierras de diferentes calidades y mayoría la que manda respetar el artículo 51 en relación con el 57 del repetido Código Agrario, y también porque los terrenos de las fincas mencionadas en primero, segundo y tercer término no fueron agotados para la integración de este igualmente, porque del estudio del expediente se ha conocimiento de que en el poblado de Dandío existen 18 predios que llenan todos los requisitos de ley para obtener parcela ejidal.

Considerando Cuarto: — Atendiendo el número de dotar en el citado en el poblado solicitante, que las fincas que por su extensión superficial y calidad deban contribuir para el ejido que se constituye de "Dandío Grande", "Bonito" y "La Cruz", procede conceder para el poblado que se establece una dotación de 1322 Ha., de las que 842 Ha. de temporal para la satisfacción de las necesidades individuales de los capacitados incluyendo parcela nacolar, y 930 Ha. de agostadero para dotar las necesidades colectivas de los mismos beneficiarios de la hacienda de "Dandío Grande", propiedades de la Sociedad de Guadalupe Magos, 101-48-70 Ha. de temporal y 38-25 Ha. de agostadero para cría de ganado, de "Bodejito", propiedad del señor Vicente Mejía Galindo, 176-31-25 Ha. de temporal y 703-75 Ha. de agostadero para cría de ganado "La Cruz", perteneciente a la Sociedad de Rafael Aguilar, 114 Ha. de temporal y 188 Ha. de agostadero para cría de ganado, bajo el concepto en las afectaciones anteriores no se aplica pri-

validad alguna porque, estando encallado el núcleo que se beneficia en la hacienda de "Dandó Grande", ésta finca se le toman las tierras de que puede disponerse, reduciéndola a pequeña propiedad en los términos del artículo 51, fracción II de la ley que se aplica, y el resto para completar el ejido, de los predios "Bondojito" y "La Cruz", sin que tampoco en este caso se aplique proporcionalidad alguna, con el propósito de que los terrenos de cultivo que se tomen formen una unidad topográfica con el resto del ejido.

En su oportunidad deberá fijarse, conforme a lo dispuesto por el artículo 54 del Código Agrario, las zonas de protección que corresponden a las obras que existan dentro de los terrenos que se conceden, y que así lo ameriten; y se respetará en todo caso, el límite de la pequeña propiedad a la finca "Dandó Grande", es decir, 300 Hs. teóricas de temporal, o su equivalente en otras calidades.

Considerando Quinto.—Siendo de utilidad pública la conservación y propagación de los bosques y arbolados en todo el territorio nacional, debe apercibirse a la comunidad beneficiada con esta dotación, que queda obligada a conservar, restaurar y propagar los bosques y arbolados que contenga la superficie dotada.

Por lo expuesto, y con apoyo en los artículos 42, inciso B, aplicado a "contrario censo" 47, acciones I y II, 49 y demás relativos del Código Agrario, el suscrito, Presidente de la República, previo el parecer del Departamento Agrario, resuelve:

Primer.—Es procedente la dotación de ejidos promovida por los vecinos del poblado de Dandó, Municipio de Huichapan, Estado de Hidalgo.

Segundo.—Se modifica la resolución dictada por el C. Gobernador del Estado mencionado, en el expediente del poblado antes dicho, en la forma y términos que se expresan a continuación.

Tercero.—Se dota a los precitados vecinos del poblado de Dandó, Municipio de Huichapan, Estado de Hidalgo, con una superficie total de 1322 Hs. (mil trescientas veintidós hectáreas) de las que 92 Hs. [trescientos noventa y dos hectáreas] son de temporal, para usos individuales de los vecinos beneficiados, inclusive la parcela escolar y 930 Hs. [novecientos treinta hectáreas] de agostadero para cría de ganado para usos colectivos de los mismos, quedadas en la siguiente forma: del predio "Dandó Grande" 101-68-75 Hs. [ciento una hectáreas, setenta y ocho áreas, setenta y cinco centíareas] de temporal y 38-25 Hs. (treinta y cinco hectáreas, veinticinco áreas) de agostadero para cría de ganado de la hacienda de "Bondojito" 176-31-25 Hs. [setenta y seis hectáreas, treinta y una áreas, veinticinco centíareas] de temporal y 703-75 Hs. [setecientas tres hectáreas, setenta y cinco áreas] de agostadero para cría de ganado y de la hacienda de "La Cruz", 114 Hs. (ciento catorce hectáreas) de temporal y 188 Hs. [ciento ochenta y ocho hectáreas] para cría de ganado.

Las anteriores superficies quedan en poder del Estado beneficiado con todas sus accesiones, usos

costumbres y servidumbres, de acuerdo con el plano aprobado por el Departamento Agrario; debiendo respetarse en todo caso la pequeña propiedad del rancho "Dandó Grande", en los términos que fijan los artículos 51 en relación con el 57 del Código Agrario vigente.

Cuarto.—Para cubrir la presente dotación, se decreta la expropiación de las tierras indicadas, dejando a salvo los derechos de los propietarios afectados, para que reclamen la indemnización correspondiente, de acuerdo con la ley.

Quinto.—La presente resolución debe considerarse como título comunal para el efecto de amparar y defender la extensión total de los terrenos que la misma comprende a favor del poblado beneficiado, cuyos vecinos quedan obligados a conservar, restaurar y propagar los bosques y arbolados que contengan dichos terrenos, sujetándose para ello así como para su explotación forestal a las disposiciones legales respectivas, e igualmente obligados a establecer y conservar en buen estado de tránsito los caminos vecinales, en la parte que les concierne, y a sujetarse a las disposiciones que sobre administración ejidal y organización económica y agrícola, dicte el Gobierno Federal.

Sexto.—Inscribase esta resolución en el Registro Agrario Nacional y en el de la Propiedad Pública; constarán las modificaciones que sufren los inmuebles afectados por virtud de esta expropiación; publíquese el presente fallo en el Diario Oficial de la Federación y en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Hidalgo; notifíquese y ejecútense.

Dada en el Palacio del Poder Ejecutivo de la Unión, en México a los dos días del mes de julio de mil novecientos treinta y cuatro.

(Fdo). A. L. Rodríguez. Presidente Constitucional Substituto de los Estados Unidos Mexicanos.—(Fdo). Angel Posada. Jefe del Departamento Agrario.

Es copia fiel debidamente cotejada con su original.—Sufragio Efectivo. No Reelección.—Méjico, D. F., 14 de agosto de 1934.—El Secretario General, Ingeniero Heriberto Allera.

11418
Al margen un sello que dice: Estados Unidos Mexicanos.—Comisión Nacional Agraria.—Oficialia Mayor.

VISTO en revisión el expediente de dotación de ejidos promovido por los vecinos del poblado denominado EL SALTO DE ALCHOLOYA, Municipio de Acatlán, ex-Distrito de Tulancingo, del Estado de Hidalgo; y

Resultando Primero.—Que por escrito fechado el 18 de septiembre de 1928 los vecinos del citado lugar ocurrieron ante el C. Gobernador del Estado solicitando ejidos con apoyo en las Leyes Agrarias.

Resultando Segundo.—Que la solicitud mencionada se turnó a la Comisión Local Agraria con objeto de que se tramitara el expediente respectivo publicándose en el Periódico Oficial del Estado el 24 de octubre del mismo año.

Resultando Tercero.—Que el censo se formó con la intervención de los tres representantes que ordena la ley, arrojando un total de 330 habitantes, de los cuales 105 se consideraron como capacitados para obtener ejidos.

Resultando Cuarto.—Que se recabaron los datos técnicos e informativos siguientes: que los vecinos del núcleo solicitante son netamente agricultores y carecen por completo de tierras, que los terrenos de que se dispone para dotación se clasifican como de riego, temporal de primera, temporal de segunda, agostadero laborable y pastales; que las fincas afectables son las haciendas de San José Totoapa, La Ventilla, Alcholoya, Totontipa, Cacalóapan y Tatoapa el Grande; que en la segunda de estas fincas se encuentra enclavado el poblado solicitante; que los propietarios de la hacienda de San José Totoapa, a pesar de haber sido fraccionada en los términos del artículo 31 de la Ley Agraria vigente ceden voluntariamente 16 Hs. de terrenos de riego, según acta levantada el día 11 del mes de agosto próximo pasado, en el pueblo de "El Salto de Alcholoya"; que la hacienda de Ventilla tiene una superficie disponible de 517-97-96 Hs., siendo 54-57-96 Hs. de riego, 155-60 Hs. de temporal de segunda, 55-20 Hs. de agostadero laborable y 252-60 Hs. de agostadero para cría de ganado; que la hacienda de Alcholoya aparece con una superficie disponible de 381 Hs., de las que 14-80 Hs. son de temporal de primera, 96-80 Hs. de temporal de segundo, 170-80 Hs. de agostadero laborable y 98-60 Hs. de agostadero para cría de ganado; que la finca de Totontipa tiene disponible 152-80 Hs., de las que 23-80 Hs. son de riego, 105 Hs. de temporal de segunda y 24 Hs. de agostadero para cría de ganado; que el propietario de la hacienda citada es dueño también de otras varias que tiene en el Estado de Hidalgo; la hacienda de Cacalóapan dispone de una superficie de 1857-80 Hs. clasificadas como sigue: 18-60 Hs. de riego, 48-30 Hs. de temporal de segunda, 512-60 Hs. de agostadero laborable, 262-10 Hs. de agostadero para cría de ganado y 16-20 Hs. ocupadas por dos presas que se encuentran dentro de la finca; que la hacienda de Totoapa el Grande, tiene una superficie de 2279 Hs., de las que 170 son de temporal de primera, 282 Hs. de temporal de segunda, 425 Hs. de agostadero laborable, 644-80 Hs. de agostadero para cría de ganado y 757-20 Hs. de cerril pastoral.

Resultando Quinto.—Que los presuntos afectados presentaron los alegatos siguientes:

Los dueños de la hacienda de La Ventilla manifestaron que el poblado solicitante no es propiamente un núcleo autónomo, sino que se trata de individuos acasillados que habitan las viviendas que proporciona la finca a los obreros que trabajan en la fábrica de hilados que tiene la negociación, pidiendo por lo tanto que se niegue la dotación solicitada.

Por su parte el propietario de Alcholoya, manifestó que su finca se encuentra fraccionada en 2 lotes, y como la superficie de los mismos es pequeña, no deberá ser afectada por estar amparada por la ley.

Por lo que respecta a los dueños de la hacienda de Totoapa, el apoderado de la sucesión manifestó que dicha propiedad no debe ser afectada por encontrarse retirada del pueblo peticionario y por existir otras fincas que colindan con el mismo.

De los demás propietarios no consta en el expediente que hayan comparecido alegando algo en su favor.

Resultando Sexto.—El C. Gobernador del Estado dictó su fallo en este asunto el 20 de junio de 1930, concediendo una dotación de 616 Hs. para 105 individuos, que se tomarán como sigue: 16 Hs. de riego y 340 Hs. de temporal de segunda de la hacienda de San José Totoapa, 28-30 Hs. de riego, 81-70 Hs. de temporal de segundo y 80 Hs. de agostadero susceptible de labrarse de la hacienda de La Ventilla; y 30 Hs. de temporal de segunda y 40 Hs. de agostadero susceptible de cultivo de la hacienda de Alcholoya; habiéndose dado la posesión provisional a los interesados el 22 de agosto del mismo año.

Resultando Séptimo.—Que el C. Delegado de la Comisión Nacional Agraria envió para su revisión el expediente de que se trata a la citada Comisión, ante la cual los propietarios de las fincas de La Ventilla, Alcholoya y Totoapa ratificaron los alegatos que presentaron en la Comisión Local Agraria en defensa de sus intereses. En cuanto al censo, una vez revisado, quedó reducido a 103 capacitados, definitiva.

Considerando Primero.—Que el expediente que se revisa debe resolverse de acuerdo con lo dispuesto por la Ley de 21 de marzo de 1929, aplicando dicha ley, toda vez que fue fallado provisionalmente cuando ya estaba en vigor el citado ordenamiento.

Considerando Segundo.—Que por los datos y constancias que obran en el expediente se llega a la conclusión de que el poblado denominado "El Salto de Alcholoya", Municipio de Acatlán, ex-Distrito de Tulancingo, Estado de Hidalgo, tiene pleno derecho para solicitar y obtener ejidos de acuerdo con lo dispuesto por los artículos 80. de la Ley de 6 de enero de 1915, 27 Constitucional y 13 de la Reglamentaria de 21 de marzo de 1929, porque se comprobó que no se encuentra comprendido en los casos de excepción a que se refiere el artículo 14 de la misma, y porque siendo sus vecinos agricultores carecen en lo absoluto de las tierras indispensables cuyo cultivo les permita satisfacer sus necesidades económicas.

Considerando Tercero.—Que habiendo quedado plenamente comprobada la existencia de 103 individuos capacitados para obtener ejidos, y atendiendo a la calidad de terrenos de que se disponen para la dotación, se estima equitativo asignar dentro de las prescripciones del artículo 17 de la Ley Agraria en vigor una parcela tipo de 3-80 Hs. de terrenos de riego, 4 Hs. en temporal de primera, 1 Hs. en temporal de segunda y 8 Hs. en los de agostadero laborable, aparte de la superficie que deberá asignarse a los vecinos beneficiados para usos colectivos: debiendo por lo tanto, otorgarse una

sición de 671 Hs. de terrenos de labor, las que se tomarán en la forma siguiente: 16 Hs. de riego de hacienda de San José Totopa, 36 Hs. de riego, 24 Hs. de temporal de segunda, 16 Hs. de agostadero laborable y 15 Hs. de agostadero para cría de ganado de la hacienda de La Ventilla; 8 Hs. de temporal de primera, 24 Hs. de agostadero laborable y 40 Hs. de agostadero para cría de ganado de Alcholoya; 23 Hs. de riego, 104 Hs. de temporal de segunda y 24 Hs. de agostadero para cría de ganado de la hacienda de Totoapita; 304 Hs. de agostadero laborable y 100 Hs. de agostadero para cría de ganado de la hacienda de Cacalóapan; y 60 Hs. de temporal de segunda, 56 Hs. de agostadero laborable y 336 Hs. de terrenos pastales de la hacienda de Totoapa el Grande.

En resumen la dotación comprenderá 671 Hs. de tierra de labor según se ha dicho antes, para formar las parcelas individuales; y 515 Hs. de pastoral destinadas a usos colectivos, cuyas superficies totales pasaran al poblado beneficiado con todas sus accesiones, usos, costumbres y servidumbres, localizándose de acuerdo con el plano que forme el Departamento Técnico de la Comisión Nacional Agraria, aprobado por quien corresponda, respetándose de esta manera las pequeñas propiedades. Además, el Departamento respectivo de la misma Comisión fijará el volumen de aguas necesario para el riego de las tierras que de esta clase se conceden. Por los motivos expresados queda modificada la resolución provisional que sobre este asunto dictó el C. Gobernador del Estado de Hidalgo.

Considerando Cuarto.—Los alegatos presentados por los presuntos afectados no son de tomarse en consideración porque los dueños de La Ventilla no comprobaron con documentos su dicho. Por lo que se refiere a lo aseñado por los propietarios de Alcholoya, tampoco debe tomarse en cuenta, ya que la venta que se hizo es nula, para los efectos de la Ley Agraria, por haberse llevado a cabo la operación con posterioridad a la publicación de la sanción.

En cuanto a lo alegado por el dueño de Totoapa, se debe manifestar que antes de tomar tierras de esta finca se afectaron las haciendas colindantes, pero como no alcanzó la superficie disponible se cedió esta propiedad ya que su dueño tiene otras que suman más de 20,000 Hs.

Considerando Quinto.—Para cubrir la presente dotación, debe decretarse la expropiación de los terrenos necesarios por cuenta del Gobierno Federal, dejando a salvo los derechos de los propietarios afectados, para que reclamen la indemnización correspondiente, de acuerdo con la ley.

Considerando Sexto.—Siendo de utilidad para la conservación y propagación de los bosques arbolados en todo el Territorio Nacional, debe darse a la comunidad beneficiada con esta dotación que queda obligada a conservar, restaurar y regalar los bosques y arbolados que contenga la superficie dotada.

Por todo lo anteriormente expuesto y previo el acuerdo de la Comisión Nacional Agraria, el suscrito Presidente de la República, resuelve:

Primerº.—Es procedente la solicitud de dotación de ejidos promovida por los vecinos del poblado El Salto de Alcholoya, Municipio de Acatlán, ex-Distrito de Tulancingo, del Estado de Hidalgo, el 18 de septiembre de 1928.

Segundo.—Se modifica el fallo dictado en este asunto por el C. Gobernador del Estado de Hidalgo, el 20 de junio de 1930.

Se dota al poblado de El Salto de Alcholoya, Municipio de Acatlán, ex-Distrito de Tulancingo, de la expresa Entidad Federativa, con 671 Hs. (seiscientos setenta y una hectáreas), de tierras de labor y 515 Hs. (quinientas quince hectáreas) de terrenos pastales para usos colectivos, las que se tomarán en la siguiente forma: 16 Hs. (dieciseis hectáreas) de riego de la hacienda de San José Totoapa, 36 Hs. (treinta y seis hectáreas) de riego, 24 Hs. (veinticuatro hectáreas) de temporal de segunda, 16 Hs. (dieciseis hectáreas) de agostadero laborable y 15 Hs. (quince hectáreas) de agostadero para cría de ganado de la hacienda de La Ventilla, 8 Hs. (ocho hectáreas) de temporal de primera, 24 Hs. (veinticuatro hectáreas) de agostadero laborable y 40 Hs. (cuarenta hectáreas) de agostadero para cría de ganado de la hacienda de Alcholoya; 23 Hs. (veintitrés hectáreas) de riego, 104 Hs. (ciento cuarenta hectáreas) de temporal de segunda y 24 Hs. (veinticuatro hectáreas) de agostadero para cría de ganado de la hacienda de Totoapita; 304 Hs. (trescientas cuatro hectáreas) de agostadero laborable y 100 Hs. (cien hectáreas) de agostadero para cría de ganado de la hacienda de Cacalóapan; y 60 Hs. (sesenta hectáreas) de temporal de segunda, 56 Hs. (cincuenta y seis hectáreas) de agostadero laborable y 336 (trescientas treinta y seis hectáreas) de terrenos pastales, de la hacienda de Totoapa el Grande. La superficie expresada pasará al poblado beneficiado con todas sus accesiones, usos, costumbres y servidumbres, localizándose de acuerdo con el plano que forme el Departamento Técnico de la Comisión Nacional Agraria, aprobado por quien corresponda.

Cuarto.—El volumen de agua para el riego de las tierras que se dotan de esta calidad al poblado de El Salto de Alcholoya, será fijado por el Departamento de Aguas de la Comisión Nacional Agraria.

Quinto.—Para cubrir la presente dotación, se decreta la expropiación de las tierras necesarias, dejando a salvo los derechos de los propietarios afectados, para que reclamen la indemnización correspondiente de acuerdo con la ley.

Sexto.—La presente resolución debe considerarse como título communal para el efecto de amparar y defender la extensión total de los terrenos que la misma resolución comprende, a favor del pueblo beneficiado, cuyos vecinos quedan obligados a conservar, restaurar y propagar los bosques y arbolados que contengan dichos terrenos, sujetándose para ello así como para su explotación forestal, a las disposiciones legales respectivas; quedan igualmente obligados a establecer y conservar en buen estado de tenso los cañizos vecinales, en la parte que les concierne, y a sujetarse a las disposiciones que

sobre administración social y organización cooperativa en agricultura, dicta el Gobierno Federal.

Séptimo.—[Inscribirse en el Registro Pùblico de la Propiedad, las condicionees que sufran los inmuebles afectados por virtud de esta expropia-
ción; publicarse la resolución presidencial en el Diario Oficial de la Federación y en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Hidalgo, notifi-
carse y ejecutase.

Dada en el Palacio de la
Unión, en México, a los
trece de noviembre de mil novecientos treinta y tres.

A L Rodríguez Rábago Presidente Constitucional Substituto de los Estados Unidos Mexicanos — Francisco S. Elías Rábago Secretario de Agricultura y Fomento Presidente de la Comisión Nacional Agraria.

Ex copia debidamente cosejada con su original.
Salvo Ejecutivo. No Relección.—Méjico, D. F.
— El Secretario General,
Lorenzo Hernández Alvarado.

11.000
Achages unies au quinquennat. République Mexicaine — Etat de Jalisco — Comisión Agraria Mexicana.

Algunos — Ciudadano Ernesto Viveros, Gobernador del Estado de Jalisco, Pecheras de San Miguel y suscripción Agrícola y Técnica del Estado de Jalisco pertenecientes Municipios de Jalisco, Presidente de la Comisión de Infraestructura del Estado de Jalisco, Presidente del mayor respeto, comprometidos y en su caso, quienes se encuentren en el manejo de terreno para la actividad agrícola para el plantante de nuestros cultivos, igualmente encontrándose nuestro suelo en el destino para pastoreo de nuestros animales, tratarán con las disposiciones que señala la Ley Agraria y Materia de Tierras, expedido del 11 de junio de 1927, según a este D.F. y por medio de sus autoridades competentes en la materia, el Delegado de la Secretaría de Hacienda de "San Juan" sección Estatal de la Sección Distrital Reloj de Morón, o una persona designada por el señor Gobernador, indicarán en tal forma expresa lo de que sea necesario la presentación de acuerdo Local Agrario Mixto, para su plena ejecución de acuerdo con el procedimiento establecido por la Ley estatal, quedando integrado dentro del Comité Particular Agrario y de comisionado propietario la siguiente lista la que suplirá a los mencionados en el punto.

Para Presidente, el C. Elias Ramos — Para Se-
cretario, el C. Mariano Chaves — Para Tesorero al
C. Pedro Rivas.

Antes de todo pedimos ante Ud. una noche de paz para el C. Alberto Rivas Beatieta, que se ha hecho cargo de su cargo esperando para hoy la llegada de su sucesor a estas vacaciones invi-

A su también mencionado en el artículo 4º de la Ley de 22.6.1921, número de 1921 y 133 de 14 de agosto de 1922 se mencionada antes, permanece de Ud una atenciosa questa voluntad.

testimonio opositivo más respetuoso respecto a las distinciones.

Por la Tierra y Justicia.—Pueblo de Tegucigalpa.
Hgo., Septiembre 9 de 1934.—Presidente. Efraín
Ramos.—Secretario. Pío Pérez Chávez.—Tesorero.
Rosendo Ramos, Sebastián Velásquez, Tomás Uribe
—Robóticas.—Apóstol Indio, N. S. F., Matías
Indio, N. S. F., Cecilio Sánchez, José
Yáñez, Ezequiel Ramos—Robóticas.—Domingo
Ramos, N. S. F., Procopio Taveras, N. S. F., Juan
Arao, N. S. F., Martín Matías, N. S. F., Nicolás
Ramos, N. S. F., Modesto Matías, N. S. F., Francisco
Moreno, N. S. F., Francisco Hernández, N. S. F.,
Hilario Uribe, N. S. F., Pompeyo Uribe, N. S. F.,
José Ramos, N. S. F., Jacinto Garambillio, N. S. F.,
Araújo Cervantes, N. S. F., Melitón Simón, N. S. F.,
Patricio Moreno, N. S. F., Manuel Hernández, N. S. F.,
Agapito Salvador, N. S. F., Martín Pérez, N. S. F.,
Hernán Moreno, N. S. F., Pablo Calixto, N. S. F.,
José Matías, N. S. F., Carlos Ramos, N. S. F.,
Ernesto Caso, N. S. F., Graciato Matías, N. S. F.,
Octaviano Nogal, N. S. F., Enrique Hernández,
N. S. F., Félix Rivera, N. S. F., Epigmenio Salas,
N. S. F.

S. P.
El O. Ingeniero Manuel Gutiérrez Ortega,
Secretario de la Comisión Agraria Mixta del Estado
de Hidalgo, certifica que la presente es copia
del documento compulsado con su original. — Oficina
de Solo, 3 de octubre de 1934.

SECCION DE AVISOS

JURICIALES

JUZGADO DE LO CIVIL DEL DISTRITO
DE PACHUCA.

EDICTO.
El Juez de lo Civil de este Distrito, por auto de
do agosto último, manda publicar este edicto con relación
a los que se crean con derecho a la herencia del señ
ANGEL M. MARTIARENA para que comparezcan
declarar dentro de treinta días, contados desde la
última publicación del presente en el «Periódico Ofi
cial» del Estado en donde se publicará por tres veces
consecutivas.

Pachuca, Hgo., septiembre 22 de 1934. — El Act. 3
Eduardo Calderón.
Administración de Benías. — Pachuca. — Distr.
enterado. septiembre 23 de 1934. — Recibido. acuerdo
27 de 1934.

10-849

JUZGADO DE LO CIVIL DEL DISTRITO
DE PACHUCA.

EDICTO.
A las once horas del séptimo día hábil siguiente
terceras publicación de este edicto en el «Periódico
del Estado», que saldrá también en «Despacho»
cartera en el Juzgado de lo Civil de ese Distrito, al
partir de los bienes de la sucesión de dona Aurora
Gómez Martínez. Se hace saber para quien
los interese.

Pachuca, octubre 4 de 1934.—El Actuario, Eduardo Calderón.
Administración de Rentas.—Pachuca.—Derechos enterados, octubre 4 de 1934.—Recibido, octubre 5 de 1934.

10.747

Al margen un sello que dice: Juzgado de 1^a Instancia del Distrito de Tula.—E. de Hgo.—Al centro—Juzgado de 1^a Instancia del Distrito de Tula de Allende.
Se convoca a las personas a que se refiere el artículo 1204 del Código de Procedimientos Civiles del Estado, se presentan dentro del término legal a dedicar sus servicios que tienen tener a los bienes sucesorios al fideicomiso del señor Juan de la Peña que fue vecino del Municipio de Tepeji del Río de este Distrito.—Tula Hgo., viernes 10 de 1934.—El secretario del Juzgado, Luis Sánchez Landa.—Rúbrica.
3-3
de copia
Administración de Rentas.—Pachuca.—Derechos enterados, agosto 24 de 1934.—Recibido, octubre 4 de 1934.

11.149

JUZGADO 2^a DE 1^a INSTANCIA DEL DISTRITO DE TULANCINGO.

EDICTO.

Laura Magdalena Arreola de Miguez.

Ante este Juzgado, Fernando Miguez presentó demanda de divorcio en su contra, acudiendo dar entrada y dirigir a usted para que lo conteste dentro nueve días interrumpibles a contar fecha última publicación este en el «Periódico Oficial» del Estado y en «Deportes». Deberá darle por contestada negativamente si no lo hace. Lo notifico Usted por medio del presente por escrito en su domicilio quedando copias respectivas en el juzgado este Juzgado.

Tulancingo, Hgo., octubre 11 de 1934.—El Secretario, Juan Ruiz Muñoz.

Administración de Rentas.—Pachuca.—Derechos enterados, octubre 13 de 1934.—Recibido, octubre 14 de 1934.

11.226

JUZGADO CONCILIADOR DEL DISTRITO DE ACTOPAN.

EDICTO.

Se convocan poseedores para rematar casa ubicada en la calle Linda norte, cuatrocientos con Ofelia Pérez, a Eligio Estrada por Benjamín Pérez, en ejecutivo mercantil. Servirlo de base para remates conciliatorios.

Fecha verificarse como horas del noveno día siguiente fecha tercera publicación del presente en el «Periódico Oficial».

Actopan, julio 19 de 1934.—El Secretario, Luis Zárate.

Administración de Rentas.—Actopan.—Derechos enterados, octubre 13 de 1934.—Recibido, octubre 15 de 1934.

11.294

JUZGADO DE LO CIVIL DEL DISTRITO DE PACHUCA.

EDICTO.

Se convoca a las personas que se crean con derechos de sucesión de Don Marcelino Jiménez, vecino de la Colonia Zapotlán, para que se presenten a dirigir a este Juzgado dentro de los treinta días siguientes a la fecha de publicación de este edicto en el «Periódico Oficial» del Estado y «Deportes».

Pachuca, Hgo., a 10 de octubre de 1934.—El Actuario, Eduardo Calderón.
Administración de Rentas.—Pachuca.—Derechos enterados, octubre 12 de 1934.—Recibido, octubre 13 de 1934.

11.297

JUZGADO DE LO CIVIL DEL DISTRITO

DE PACHUCA.

EDICTO.

Se convocan poseedores para el remate en Primera Almoneda de los siguientes bienes pertenecientes al señior Matilde Vázquez en juicio ejecutivo mercantil propuesto en su contra por Eulalio Rivera. Seis mulas, un caballo retinto, un caballo prieto y un carro de dos ruedas, valuados en SEISCIENTOS NOVENTA PESOS. Una almoneda se verificará en el local de este Juzgado a las diez horas del tercer día hábil siguiente a la tercera publicación de este edicto en los periódicos públicos, y servirá de base para el recate la cantidad que cubra las diez terceras partes del valor pericial.

Pachuca, julio 19 de 1934.—El Actuario, Eduardo Calderón.

Administración de Rentas.—Pachuca.—Derechos enterados, septiembre 26 de 1934.—Recibido, octubre 19 de 1934.

11.346

JUZGADO DE LO CIVIL DEL DISTRITO

DE PACHUCA.

TERCERA ALMONEDA

En juicio hipotecario seguido por Allegria N. de Riverol y Sueras de Francisco Núñez contra Ugo y Carmen Lira, se convocan a las personas señaladas en el siguiente a la publicación de este edicto en el «Periódico Oficial» del Estado para la Tercera Almoneda de la causa No. 79 de la Sección de Hidalgo y 9 de la Sección de Arista de esta Ciudad.

Será procedimiento igual la que cubra las dos terceras partes del precio de aviso (\$30,500.00) previa deducción de un segundo díces por ciento.

Pachuca, octubre 23 de 1934.—El Actuario, Eduardo Calderón.

Administración de Rentas.—Pachuca.—Derechos enterados, octubre 24 de 1934.—Recibido, octubre 24 de 1934.

11.311

JUZGADO DE LO CIVIL DEL DISTRITO

DE PACHUCA.

EDICTO.

Se convocan poseedores para el remate en Primera Almoneda de una casa situada en la Avenida Juárez y Calleza Juárez, Colonia del Municipio de Tizayuca, en embargo en juicio ejecutivo mercantil a Ignacio Chávez por María Luisa Quisada, cuya diligencia tendrá verificación en el local de este Juzgado a las once horas del quinto día hábil, siguiente a la última publicación de este edicto en el «Periódico Oficial» del Estado que servirá para el remate que cubra las dos terceras partes de UN MIL QUINIENTOS PESOS.

Pachuca, Hgo., 20 de septiembre de 1934.—El Actuario, Eduardo Calderón.

Administración de Rentas.—Pachuca.—Derechos enterados, octubre 24 de 1934.—Recibido, octubre 25 de 1934.

GOBIERNO FEDERAL

11.811
SECRETARIA DE RELACIONES EXTERIORES

AVENIDA DE MEXICO ANTE LA COMISION DE RECLAMACIONES ENTRE MEXICO Y LOS ESTADOS UNIDOS.

AVISO

Se informa en la relación que fueron presentadas oportunamente ante la Comisión General de Reclamaciones entre México y los Estados Unidos.

Es de saber de que el Gobierno de México y el de los Estados Unidos en América firmaron el 24 de abril último un Tratado relativo a las reclamaciones que fueran presentadas oportunamente ante la Comisión General de Reclamaciones creada por la Convención de 8 de septiembre de 1923, con el acuerdo de que dentro del plazo establecido de dos años fijado en el nuevo arreglo se procedería a la liquidación de las referidas reclamaciones, y el conocimiento de todas las personas interesadas en las reclamaciones mexicanas y particularmente en lo que se refiere a tierra en Texas, registradas ante el Tribunal ante la Corte Suprema, o sea, antes del 31 de diciembre de 1927, se le señala un plazo que comienza el 1 de enero de 1928, para presentar las pruebas que se consideren pertinentes, y cuando la Agencia de Rentas de México reciba la documentación de acuerdo al mencionado plazo, se procederá a la liquidación de las reclamaciones y otras liquidaciones correspondientes a tierra en Texas. Esta Oficina de México, en su carácter general de reclamaciones en el Tratado de 1923, en territorio Nacional, y en particular ante el Comisionado respectivo de la Corte Suprema.

DIVERSOS

11.291
RECABADACION DE RENTAS DEL MINERAL DEL MONTE
AVISO.

PRIMERA ALMONEDA

Se hace del conocimiento del público, en su sitio de trabajo, que a las 8:30 del arriba, a las diez horas, en el Pueblo de Mineral del Monte, verificó la Primera Almoneda del predio rural mencionado en el cargo de 11.291, que consta en la documentación que se presentó ante la Oficina de Rentas, en la cual se cobraron las tres cuartas partes (75%) del valor fiscal de tres mil pesos.

Mineral del Monte, Hgo., a 17 de octubre de 1934 — El Recaudador de Rentas, Francisco Alvarado.

De autorización: Mineral del Monte — Declaración enterada, octubre 17 de 1934 — Recibida 19 de octubre de 1934.

11.49

ADMINISTRACION DE RENTAS DEL DISTRITO DE PACHUCA.

AVISO.
CUARTA ALMONEDA.

Se hace del conocimiento del público en su sitio de trabajo que, el día veinticinco del actual, a las once horas, en las entrañas de esta Oficina, tendrá verificación la Cuarta Almoneda de la finca ubicada en las calles de Barrancas, Heredades y Heroes de Chapultepec, de esta Ciudad, que esta Oficina tiene embargada al señor J. M. Saenz, por el adeudo de contribuciones que reporta la Hacienda Pública del Estado, admitiéndose las partes que quedadas a la Ley cubren las tres cuartas partes de la cantidad de \$4,108.35 (cuatro mil dieciocho pesos y dieciocho pesos treinta y cinco centavos), valor que resulta después de haber hecho la tercera deducción hasta 10%.

Pachuca de Soto, 17 de octubre de 1934. — P. D. Administrador de Rentas, Luis G. Andrade.

Administración de Rentas — Pachuca. — Derechos enterados, octubre 18 de 1934. — Recibido, octubre 22 de 1934.

11.375

RECAUDACION DE RENTAS DE TIZAYUCA
AVISO.

PRIMERA ALMONEDA.

Se hace del conocimiento del público en su sitio de trabajo que, a las once horas del día 24 de las corrientes, en las entrañas de esta Oficina tendrá verificación la Primera Almoneda de los Predios Rústicos denominados «El Arbol» y «Tierra Blanca», los cuales se encuentran ubicados en el Pueblo de Holtzal de este Municipio, en posesión de la señora Margarita Mendoza Vda. de Morelos, en su calidad de contribuyentes Prediales que reporta la Hacienda Pública del Estado, admitiéndose las partes que quedadas a la Ley cubren las tres cuartas partes de la cantidad de \$1,128.45 (mil ochocientos veintiocho pesos, cuarenta y nueve centavos), valor fiscal que representan dichas propiedades.

Tizayuca, Hgo., a 17 de octubre de 1934. — El Recaudador de Rentas, Francisco Morely.

Recaudación de Rentas — Tizayuca. — Derechos enterados, octubre 17 de 1934. — Recibido, octubre 22 de 1934.

11.376

RECAUDACION DE RENTAS DE TIZAYUCA
AVISO.

PRIMERA ALMONEDA.

Se hace del conocimiento del público en su sitio de trabajo que, a las once horas del día 24 de las corrientes, en las entrañas de esta Oficina, tendrá verificación la Primera Almoneda del predio rural que se encuentra en el pueblo de Holtzal de este Municipio, en posesión del señor Enrique S. M. por el adeudo de contribuciones prediales que reporta la Hacienda Pública del Estado, admitiéndose las partes que quedadas a la Ley cubren las tres cuartas partes de la cantidad de \$6,237.56 (seis mil doscientos treinta y siete pesos, veinticinco y seis centavos), valor fiscal que representa dicha propiedad.

Tizayuca, Hgo., a 17 de octubre de 1934. — El Recaudador de Rentas — Francisco Morely.

El Recaudador de Rentas — Tizayuca. — Derechos enterados, octubre 17 de 1934. — Recibido, octubre 22 de 1934.

TALLERES LINOTIPOGRAFICOS
DEL
GOBIERNO DEL ESTADO DE HIDALGO